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COMUNE DI ALCAMO
LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLAEX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI

*************
QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STTIDIO E CONSULTAZIONE

Presente Assente Entrata Uscita Entrata Uscita

Presidente Puma Rosa Alba SI 10.00 12.55

Vice Presidente Calandrino Giovanni SI 10.00 12.55

Componente Cuscina' Alessendra SI 10.20 12.55

Componente Cusumano Francesco SI 10.00 12.55

Componente Sucameli Giacomo SI 10.35 12.55

L'anno Duemilasedici (2016), il giomo 07 del mese di Seffembre, alle ore 10,00,

presso la Sala Giunta sita al primo piano del Palazzo di Città, si riunisce, per la seduta , la IV^

Commissione Consiliare Permanente di Studio e Consultazione.

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Puma Rosa Alba, ilYlce Presidente Calandrino

Giovanni, il Consigliere Cusumano Francesco, con funzione di Segretario l'Istruttore

Amminishativo Anna Lisa Fazio.

Il Presidente accertato il numero legale apre la seduta con il primo punto all'OdG:

Analisi e approfondimento dei regolamenti in giacenza presso l'Ufficio di Presidenza del

Consiglio:

Il Presidente sottopone ai componenti presenti alcuni regolamenti in gtracenza presso l'Ufficio di

Presidenza del Consiglio: Regolamento sul baratto amministrativo - Amministrazione condivisa

e servizio cittadinarrza attiva, spiegandone in maniera esaustiva il contenuto. I1 baratto

amministrativo consentirebbe , se applicato, agli indigenti che non possono pagare i tributi

comunali di svolgere in :cambio un servizio socialmente utile; naturalmente potrà accedere a

questo tipo di servizio chi possiede i giusti requisiti, come definiti dal regolamento. Sicuramente
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a molte persone che hanno voglia di lavorare si darebbe I'opportunità di svolgere un' attività

afferente al kibuto da versare.

Alle ore 10.20 entra il Consigliere Cuscinà Alessandra.

Il presidente riprende l'argomento di cui sopra, sottolineando I'importanza di evitare il
riconoscimento della persona che sta svolgendo questo tipo di attività, qualora questo ne

mortifichi la persona stessa. Sarebbe opportuno coinvolgere la 1" Commissione Consiliare in

seduta congiunta per poter meglio organizzare tale servizio, che tocca da vicino una problematica

sociale.

Il baratto amminishativo è stato già adottato in diversi comuni come Bologna e Oristano.

Interviene il V/ce Presidente sollevando alcune perplessità sul lavoro che verrà svolto

effettivamente dalle persone coinvolte.

Alle ore 10.35 entra il Consigliere Sucameli Giacomo. :

Il Presidente informa il Cons. Sucameli sui regolamenti posti in discusdione.

Il Presidente passa ad un altro regolamento Area Sosta camper - Aree sosta a pagamento;

Il Presidente afferma che la realizzazione del primo consentirebbe di incrementare il turismo

oltre che rimpinguare le casse comunali; il secondo, soprattutto se realizzato ad Alcamo

Marina,porterebbe ad una riduzione dei posteggi sulla statale e quindi una circolazione veicolare

e pedonale più ordinata e sicura.

Si discute a tal proposito della presenza costante dei camper nella zona Magazzinazzi e

il V/ce Presidente Calandrino sottopone ai Componenti delle rJrtrazioni fotografiche riguardante

tale zona, attualmente si trova in uno stato di incuria e occorrerebbe bonificarla.

Il Cons. Cusumano sottolinea che bisogna procedere alla pulizia superficiale ma prima dell'inizio

della stagione estiva per offrire ai cittadini spiagge pulite.

Il Presidente procede con la visione di un altro regolamento in giacenza e cioè quello del Mercato

Biologico.

Da molto ternpo è pronta la struttura ed è stata già inaugurata, ma non è mai stata utilizzata ,

Intanto bisogna approfondire, conoscere se deve essere lutilizzato solo ed esclusivamente per i soli

prodotti biologici o poterlo :utilizzarc per prodotti di mercato in genere.

Se si potesse utilizzare il luogo per diverse attività, si potrebbe inserire il mercatino dell'usato,

dell'artigianato e anche pensare di spostare definitivamente il mercato ortofrutticolo al momento

insediato in Plzza Bagolino così da eliminare i problemi creati attualmente alla circolazione

veicolare.



Il Cons. Cusumano afferma che bisogna portare a termine tutti i regolamenti che sono già stati

predisposti apportando se necessario eventuali modifiche e predisporre eventuali atti

propedeutici;

Il Presidente passa a trattare il secondo punto all'O. d g.: Regolamento Comunale Pozzi

d'acqua.

Si sottolinea che l'unico obiettivo è lavorare nell'interesse esclusivo della collettività e questo ci

rende orgogliosi di fare e fare bene. Il nostro impegno è un valore e così deve essere per tutti i
componenti di questa Commissione, lavorando in sinergia e in maniera pacifica.

Per quanto riguarda la regolamentazione del prelievo dell'acqua non potabile delle autobotti dai

pozzi privati, nel 2002 dietro autoizzazione del Genio Civile di Trapani è stata emessa

un'ordinanza Sindacale che consentiva di prelevare l'acqua non potabile dai pozzi privati per

lavaggio strade, verde pubblico, antincendio e approwigionamento di abitazioni in zona non

servite dalla rete idrica comunale. Il Comune, nonostante la disponiirilità all'accesso e alla

gestione deipozzi resi dai singoli proprietari, non ha mai avuto in consegna le chiavi dei siti per

usufruirne per ùilizzi previsti come dalicetua rilasciata dal Genio Civile. Se ne deduce che in

passato probabilmente non ci sono stati i dovuti controlli e/o regolamentazione, e per questo ci

si propone di regolamentare quanto prima la materia .

Cons. Sucameli interviene dicendo che bisogna salvaguardarela salute dei cittadini ed è giusto

adottare una regolamento.

Il Presidente ricorda che l'acqua proveniente dai pozzi owiamente, come tutti sappiamo , è non

potabile.

Occorre in primis regolamentare la distribuzione dell'acqua non potabile e susseguentemente

procedere all'analisi di eventuali interventi di potabilizzazione dell'acqua ove possibile .

n Presidente legge alla Commissione alcuni regolamenti già adottati da altri Comuni come

quello di Partinico e di S. Stefano di Quisquina e comunicaallaCommissione che invierà loro

altri regolamenti in modo da documentarsi prima della prossima seduta, per avere una maggiore

conoscenza degli stessi e poter procedere alla predisposizione del nostro Regolamento.

Il Presidente, avendo esaurito gli argomenti posti all'O.d.G., non essendoci altri interventi,

ringrarrzia i componenti e alle ore 12.55 dichiara sciolta la seduta.

Il Presidente

Puma Rosa Al


